

Liebe Familien,

Vielleicht habt ihr in St. Stephanus schon mal die von Kindern der St.-Ursula-Schule gemalten Bilder betrachtet. Darauf sind die 7 Werke der Barmherzigkeit abgebildet:

1. Hungrige speisen
2. Durstige tränken
3. Nackte bekleiden
4. Fremde beherbergen
5. Gefangene erlösen
6. Kranke besuchen
7. Tote begraben

Manchmal in den Sorgen unseres Alltags und mit den täglichen Katastrophennachrichten von Krieg und Armut, Gewalt und Klimaveränderung, denke ich an Jesu Worte: „Friede sei mit euch.“ Und es scheint mir eine fast unmögliche Aufgabe für uns Christen, diesen Frieden in die Welt hinein tragen zu wollen.

Wenn ich mir aber die gemalten Bilder anschau, wird es plötzlich ganz leicht.

Letzte Woche hat euch Judith von den Fastenessen in St. Stephanus und dem neu entstandenen Mittagstisch in St. Marien berichtet.



Heute möchte ich euch zwei weitere Segensorte unserer Gemeinde vorstellen: den [Kleiderkeller in St. Stephanus](#) (Öffnungszeiten Dienstag und Freitag von 10.00 bis 13.00 Uhr) und das Kinderland in der St.-Stephanus-Passage (Öffnungszeiten Dienstag und Freitag von 10.00 bis 16.00 Uhr). Hier wird von Ehrenamtlichen Second-Hand-Kleidung verkauft, im Kleiderkeller für Erwachsene und im Kinderland für Babys und Kinder. Dabei geht es nicht nur um die Unterstützung von Menschen in Not, sondern auch um

Nachhaltigkeit. Wenn ihr also mal eure Schränke aussortiert, Kleiderkeller und Kinderland freuen sich über Spenden von gut erhaltener Kleidung. Und auch genauso, wenn ihr einfach mal vorbeikommt, um zu stöbern und bestimmt auch was Schönes findet.



Und jetzt möchte ich euch noch zum Familiengottesdienst am nächsten Sonntag, also 12. März, einladen. Er wird von der St.-Ursula-Schule gestaltet. Und danach gibt es wieder ein Fastenessen und Kinderbetreuung mit Spiel und Spaß.

Eine gesegnete Woche wünschen euch Carola und das familienfreundliche Team